

Die Leiter haben auch dafür Sorge zu tragen, daß diese langfristigen konzeptionellen Aufgaben und Maßnahmen zum Einsatz und zur Erziehung und Befähigung der IM in zweckmäßigen und geeigneten Dokumenten fixiert werden.

Dabei geht es nicht um einen zusätzlichen administrativen Aufwand, nicht um neue Dokumente und Formblätter.

Es geht vielmehr darum, die vorhandenen Dokumente dafür sinnvoll zu nutzen bzw. in ihrem Inhalt entsprechend auszugestalten. Besonders zweckmäßig erscheint es, dazu die periodisch vorzunehmenden Einschätzungen über die IM zu nutzen, die damit gleichzeitig einen konkreteren Inhalt und höheren operativen Nutzen erhalten.

Für neugeworbene IM sind in den Werbungsvorschlägen entsprechende Festlegungen zu fixieren.

Abschließend soll nochmals hervorgehoben werden, daß konzeptionelle Klarheit über den Einsatz und die Entwicklung der IM eine wichtige Voraussetzung für das Erreichen einer durchgängigen höheren Qualität und politisch-operativen Wirksamkeit der Arbeit mit IM ist.